

SECCIONAL DE FLORENCIA CELEBRA HALLOWEEN

La Junta Directiva Seccional de Florencia celebró el pasado domingo la fiesta de Halloween, la jornada se realizó en la sede social de la Universidad de la Amazonia, la integración permitió a los afiliados y sus familias pasar una tarde amena y de mucha alegría para los niños.



El Halloween también conocido como Noche de brujas o Día de brujas, es una fiesta de origen celta que se celebra en la noche del 31 de octubre, sobre todo en países anglosajones y en menor medida en el resto del mundo, incluidos algunos países de Latinoamérica como Colombia.

Sus raíces están vinculadas con la conmemoración celta del Samhain y la festividad cristiana del Día de Todos los Santos, celebrada por los católicos el 1 de noviembre.

Los antiguos celtas creían que la línea que une a este mundo con el otro mundo se estrechaba con la llegada del Samhain, permitiendo a los espíritus (tanto benévolos como malévolos) pasar a través.

Los ancestros familiares eran invitados y homenajeados mientras que los espíritus dañinos eran alejados. Se cree que el uso de trajes y máscaras se debe a la necesidad de ahuyentar a los espíritus malignos. Su propósito era adoptar la apariencia de un espíritu maligno para evitar ser dañado.